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ОЦІНКИ ДІЯЛЬНОСТІ ВЛАДНИХ СТРУКТУР
У ПІДГОТОВЦІ ДО ЄВРО-2012

Позитивні відгуки у ЗМІ

 Украина достойно проведет финальную часть чемпионата Европы по
футболу в 2012 году. Об этом заявил Президент Украины В. Янукович во
время торжеств посвященных Дню Соборности и Свободы.

  «2012 год – это год Европы в Украине. Мы примем, и я уверен,
успешно со всем традиционным украинским гостеприимством, чемпионат
Европы по футболу. Мы практически уже завершаем эту работу –
построены стадионы, дороги, гостиницы, аэропорты. Европа и мир по-
новому увидят и поймут Украину», – сказал В. Янукович.

  Президент отметил, что проекты, которые уже начали и планируется
реализовать в стране, позволят Украине зарабатывать и экономить в
следующих десятилетиях.

  «Мы начали масштабные инфраструктурные проекты. Кроме уже
упомянутой подготовки к Евро-2012, мы начали строительство ветровых и
солнечных электростанций, скоростных железных дорог, будет построен
большой терминал с нагрузкой сжиженного газа на Черноморском
побережье», – сказал В. Янукович (Президент: Украина достойно
проведет Евро-2012 //  Обозреватель (http://sport.oboz.ua/football/50132-
prezident-ukraina-dostojno-provedet-evro-2012.htm). – 2012. – 23.01).

* * *
 Решение членов Исполнительного комитета УЕФА предоставить

Украине и Польше право на организацию футбольного чемпионата Европы
2012 года полностью себя оправдало. Такое мнение в ходе пресс-
конференции в Санкт-Петербурге высказал президент Союза М. Платини.
По его убеждению, в подготовке к первенству континента все идет хорошо –
построены новые стадионе, обновляются аэропорты, ремонтируются дороги.

«Мы доверились Украине и Польше, и сегодня я счастлив. Нас
сопровождали и кризис, и политические проблемы, правительственные
перестановки – не всегда все было так уж легко. Конечно, организация
турнира в Польше и Украине – это большой вызов для нас. Но мы считаем,
что все идет хорошо. Были построены новые стадионы, реконструированы
аэропорты, отремонтированы дороги», – отметил президент УЕФА.

  По его словам, Европейский футбольный Союз выбрал путь
продвижения футбола в новые страны, и Евро-2012 в Украине и Польше
является началом реализации этой стратегии. «Польше и Украине нужна
поддержка УЕФА и экспертов, так как они, как и ЮАР, еще никогда раньше
не организовывали спортивные мероприятия такого масштаба. Мы
приложим все усилия для того, чтобы все прошло гладко. Политическое
решение УЕФА – это вызов, и он оправдал себя. Аналогично было с ЮАР –
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в конечном итоге все прошло хорошо. Мы можем постоянно возвращаться в
Германию, Италию, Англию. Тогда не будет никаких проблем, всем будет
хорошо. Но это не дело. Надо развивать футбол в других регионах», –
отметил М. Платини (М. Платини: счастлив, что доверились Украине и
Польще // Обозреватель (http://sport.oboz.ua/football/76832-platini-schastliv-
chto-doverilis-ukraine-i-polshe.htm). – 2012. – 19.01).

* * *
Подготовка к чемпионату Европы по футболу 2012 года позитивно

влияет на развитие инфраструктуры в Украине и Польше. Об этом во время
пресс-конференции в Санкт-Петербурге по случаю открытия ХХ Кубка
Содружества и празднования столетия Российского футбольного Союза
заявил президент этой организации С. Фурсенко. По словам шефа
российского футбола, во время недавнего визита в страны-хозяйки
предстоящего первенства континента он увидел совсем другую картину, чем
несколько лет назад.

  «Я недавно посетил Польшу и Украину. Могу сказать, что благодаря
чемпионату Европы-2012 в этих странах в последние годы произошли
фантастические изменения к лучшему. Их сейчас просто не узнать – новые
терминалы и аэропорты ультрасовременного уровня, гостиницы, дороги,
стадионы, которые в принципе могли не появиться, если бы не Евро-2012.
То же самое можно сказать и о России, которую ждет чемпионат мира», –
сказал С. Фурсенко (Шеф российского футбола: Украину сегодня не
узнать // Обозреватель (http://sport.oboz.ua/football/53920-shef-rossijskogo-
futbola-ukrainu-segodnya-ne-uznat.htm). – 2012 – 22.01).

* * *
Бывший наставник «Арсенала» А. Заваров поделился ожиданиями от

выступления сборной Украины на домашнем Евро-2012.
 «Надеюсь, у нашей сборной всё получится. Обычно на чемпионатах

мира и Европы хозяева выступают хорошо. Редко бывает, когда они не
доходят до полуфинала. Надеюсь, сборная Украины не станет
исключением», – сказал А. Заваров (А. Заваров: «Хозяева Евро всегда
выступают хорошо» // Левый берег
(http://lb.ua/news/2012/01/19/132676_zavarov_nadeyus_sbornaya_ukraini.html
).
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Негативні відгуки у ЗМІ

Громадяни Сходу України найменше підтримують думку, що
вітчизняна міліція справиться із забезпеченням громадського порядку під
час чемпіонату ЄВРО-2012. Такими є результати дослідження
«Правоохоронні органи України: довіра та оцінки населення, проблеми
внутрішньої безпеки та готовність до співпраці», яке провела соціологічна
група «Рейтинг».

Найбільше довіряють українським міліціонерам Захід, Центр і Південь
держави. Також здебільшого вірять у сили правоохоронців мешканці сіл і
старші люди.

Загалом майже 60 % опитаних вірять, що українська міліція справиться
із забезпеченням громадського порядку під час проведення футбольного
чемпіонату, 22 %  – не вірять у це. П’ята частина респондентів не
визначилися з відповіддю (Майже чверть українців не вірять, що міліція
дасть раду з Євро-2012 // ВГОЛОС
(http://vgolos.com.ua/zhyttya/news/3196.html). – 2012. – 18.01).

* * *
Для 1218 граждан Украины предстоящий чемпионат Европы по

футболу стал несбывшейся мечтой. Министерство внутренних дел страны
внесло их в базу данных проблемных фанатов. Об этом сообщила пресс-
служба МВД.

При этом правоохранительное ведомство отметило, что «черный
список» футбольных фанов постоянно пополняется, так что к чемпионату
Евро-2012 количество украинских болельщиков в этом списке может
увеличиться.

В связи с подготовкой к европейскому первенству, которое пройдет в
июне этого года на Украине и в Польше, в структуре украинского МВД
создана служба «Национальный футбольный информационный пункт».

Ему поручено отслеживать вопросы, касающиеся украинских и
европейских болельщиков-хулиганов. В базах данных этой структуры
граждане из разных стран зафиксированы поименно. УЕФА воспользуется
этой информацией, когда нужно будет ограничить таким болельщикам вход
на матчи («ЧЕРНЫЙ СПИСОК» ЕВРО-2012. В число футбольных
хулиганов попали первые 1218 украинских болельщиков // ХРОНИКИ и
КОММЕНТАРИИ (http://operkor.wordpress.com/2012/01/18/черный-список-
евро-2012-в-число-футбольн)).

* * *
Власть Варшавы запретила запланированное на 29 января открытие

Национального стадиона из-за отсутствия согласия на эксплуатацию
объекта пожарной и санитарной служб. Об этом сообщил пресс-секретарь
мэрии города Б. Мильчарчик.
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«Да. Сегодня мы приняли такое решение», – сказал он, комментируя
сообщения польских СМИ о возможном срыве торжественного открытия
построенного к Евро-2012 стадиона из-за отсутствия согласия на
мероприятие столичной власти. В то же время он выразил мнение, что
государственная компания «Национальный центр спорта» NCS, которая
является оператором стадиона и организатором мероприятия, еще сможет до
конца недели получить необходимые согласования на эксплуатацию
объекта. Б. Мильчарчик назвал незначительными замечания пожарных и
санитарных служб, отметив, что среди них есть отсутствие определенной
документации. «Я не переживаю, что мероприятие может не состояться. Там
не такие сложные дела, которые нельзя было бы справить», – сказал он, но
предостерег, что открытие будет зависеть от того, исправит ли NCS
выявленные недостатки. Пресс-секретарь мэрии Варшавы не стал
комментировать, почему Национальный центр спорта получает
согласование на эксплуатацию практически в последний момент, заметив,
что город не имеет отношения к этой созданной правительством компании,
а, согласно польскому законодательству, лишь дает или не дает согласие на
проведение массовых мероприятий. Пресс-секретарь NCS Д. Кулинська не
уточнила, действительно ли может дойти до срыва запланированного на
29 января открытия Национального стадиона, заметив, что компания
«реализует план получения согласований и разрешений».

Напомним, что польская власть планировала открыть Варшавский
стадион, сооружение которого началось в 2009 году, летом прошлого года,
но из-за проблем с некоторыми уже построенными конструкциями введение
объекта в эксплуатацию перенесли на 30 ноября 2011 года. В середине
декабря строительная инспекция дала разрешение на использование
стадиона за исключением еще не готового на тот момент футбольного поля
(В Варшаве снова возникли проблемы с открытием стадиона к Евро-
2012 // Левый берег
(http://lb.ua/news/2012/01/23/133218_v_varshave_voznikli_problemi_s.html)).

ХІД ПІДГОТОВКИ ДО ЄВРО-2012

 Президент UEFA М. Платіні зізнався, що були моменти, коли він
шкодував про прийняте вольове рішення провести чемпіонат Європи-2012 в
Україні та Польщі.

«Коли на тобі лежить велика відповідальність, необхідно думати про
майбутнє, про те, що станеться. Ми піддали серйозному тиску уряди обох
країн, щоб все пройшло добре. У минулому у нас нерідко виникало бажання
відмовитися від України.

Проте нас завжди стримували політичні гарантії, в яких йшлося про те,
що вони це зроблять. Ми довірилися їм, і сьогодні я щасливий. Нас
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супроводжували і криза, і політичні проблеми, урядові перестановки – аж
ніяк не завжди це було легко.

Звичайно, організація турніру в Польщі та Україні – це великий виклик
для нас. Ми страждали, поляки та українці теж страждали. Але ми вважаємо,
що все йде добре. Були побудовані нові стадіони, реконструйовані
аеропорти, відремонтовані дороги. Я сподіваюся, що всі будівельні
проблеми наразі завершені. Досі є невеликі проблеми з готелями. Спалах
кризи не дозволив українцям побудувати всі готелі згідно з планом. Проте
вони знайшли кошти, щоб компенсувати ці недоліки. Польщі та Україні
потрібна підтримка UEFA та експертів, тому що вони, як і ПАР, ще ніколи
раніше не організовували спортивні заходи такого масштабу. Звичайно,
шорсткості виникнуть. Але ми докладемо всіх зусиль задля того, щоб все
відбулося гладко.

Політичне рішення UEFA є викликом, і цей виклик виправдав себе. Ми
перемагаємо. Те ж саме було і з ПАР – в підсумку все пройшло добре. Ми
можемо постійно повертатися в Німеччину, Італію, Англію або ж відкривати
для себе нові країни», – заявив М. Платіні.

Зазначимо, експерти вважають, що від Євро-2012 Україна може зазнати
збитків у розмірі 6-8 млрд доларів. Про це йдеться в опублікованому
аналітичною групою Da Vinci AG звіті Ukrainian Economic Trends Forecast на
поточний рік (М. Платіні: Нерідко виникало бажання відмовитися від
проведення Євро-2012 в Україні // Корреспондент.net
(http://ua.korrespondent.net/euro/1309591-platini-neridko-vinikalo-bazhannya-
vidmovitisya-vid-provedennya-evro-v-ukrayini). – 2012. – 19.01).

* * *
Украина и Польша обязаны заняться обеспечением визового въезда

гостей чемпионата Евро-2012. Такое мнение выразил М. Платини –
президент УЕФА.

 Он добавил, что во избежание сложностей для болельщиков
чемпионата Польша и Украина должны составить некое соглашение про
визовый въезд. Об этом М. Платини рассказал  в рамках встречи с
В. Путиным – главой правительства России, которая состоялась в
Петербурге.

 Между тем, президент УФА прокомментировал также и подготовку к
чемпионату в Украине. Он сообщил, что определенные трудности
присутствуют, но инфраструктру активно готовят к мероприятию,  и оно
должно быть проведено, как и было запланировано (Украина и Польша
обязаны обеспечить визовый въезд на Евро-2012 // УРА-Информ
(http://ura-inform.com/ru/politics/2012/01/19/viza)).

* * *
Місцевий організаційний комітет «Євро-2012 Україна» звернувся до

МЗС України з ініціативою ввести безвізовий режим в’їзду на територію
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України для громадян Республіки Хорватія на період з 1 травня по 15 липня
2012 року. Про це заявив директор турніру «Євро-2012 Україна»
М. Лубківський.

«Цей крок дозволить не тільки учасникам та гостям турніру
безперешкодно поринути в атмосферу футбольного свята, а й посприяє
поліпшенню іміджу України як господарки Євро-2012», – сказав
М. Лубківський. З усіх країн-учасниць, які кваліфікувалися, тільки Хорватія
має візовий режим з Україною.

 За словами М. Лубківського, хоча фінальне жеребкування і визначило,
що групові матчі Хорватія гратиме у Польщі, не виключено, що ця збірна
вийде в наступний етап, і буде грати матчі плей-офф в Україні. Сьогодні
українська та хорватська сторона проведуть відповідні переговори, щоб
передбачити пільгові умови для перетину кордону громадянами Хорватії.
«Крім того, я сподіваюся, що Хорватія і цього року традиційно призупинить
дію візового режиму з Україною на літній період», – додав М. Лубківський
(Україна скасує візи для хорватів на Євро-2012 // Інформаційне
агентство «Регіональні Новини» (http://regionews.com.ua/node/28995). –
2012. – 20.01).

* * *
 Во время проведения футбольного первенства Евро-2012 на всех

таможнях будут действовать специальные коридоры для болельщиков и
спортивных функционеров.

 По словам члена коллегии Государственной таможенной службы
Украины В. Бондаря, в них будут обслуживать людей по спискам, если
туристы едут организованно, или просто по билетам. Кстати, как заверяет
В. Бондарь, к началу чемпионата до 80 % сотрудников таможни будут
разговаривать хотя бы на одном иностранном языке.

 Вообще задача таможни сделать так, чтобы простой добропорядочный
гражданин ее работу просто не замечал. Как на Западе. «95 % пассажиров
аэропортов, проходящих через новые терминалы, нашу работу не
почувствуют. Везде видеокамеры. Если насчет кого-то какое-то подозрение,
человека незаметно отведут в специальную зону контроля, и решат
проблему», – сказал В. Бондарь (Футбольным фанатам устроят зеленый
коридор // Обозреватель (http://finance.obozrevatel.com/business-and-
finance/30942-futbolnyim-fanatam-ustroyat-zelenyij-koridor.htm). – 2012. –
21.01).

* * *
Для работы во время проведения финальной части Евро-2012 из

рекордного количества заявок в 23 965 отобраны 5500 волонтеров.
Евро-2012 пройдет с 8 июня по 1 июля. На первой его стадии команды

разбиты на четыре группы, две из них проведут свои матчи в Польше, две –
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в Украине. Четвертьфиналы примут Варшава, Донецк, Гданьск и Киев,
полуфиналы – Донецк и Варшава. Финал пройдет в Киеве 1 июля.

2832 человека привлечены к работе в украинских городах: 880 в Киеве,
806 в Донецке, 587 во Львове и 559 в Харькове.

Волонтерами будут работать не только граждане Украины и Польши,
но и представители многих других стран мира.

По данным организаторов Евро-2012, подписание договоров с
волонтерами состоится в январе-феврале, а с марта по май пройдет
дистанционное обучение и тренинги. Работа на турнире начнется с конца
апреля и продлится до начала июля 2012 года, длительность привлечения
волонтера определяется в зависимости от направления работы (Три тысячи
волонтеров будут работать на ЕВРО-2012 // TopMedia
(http://topmedia.com.ua/news/show/2012-01-18/22158_tri-tysyachi-volonterov-
budut-rabotat-na-evro-2012)).

* * *
У зв’язку з проведенням в Україні футбольного чемпіонату Євро-2012

міністерство освіти і науки, молоді та спорту нагадало інформацію щодо
закінчення 2011/2012 навчального року, державної підсумкової атестації та
зовнішнього незалежного оцінювання. Як повідомили у прес-службі
Міносвіти, навчальні заняття для 1-8-х і 10-х класів завершаться 25 травня.
Для 11-х класів навчальні заняття закінчаться 3 травня, після чого
4-11 травня у них пройде державна підсумкова атестація, зокрема з
української мови (обов’язково), математики або історії, або профільного
предмету, а також з предмета, який обере учень.

12-13 травня випускникам 11-х класів вручатимуться документи про
освіту.

Також Міносвіти затвердило графік проведення зовнішнього
незалежного тестування. Згідно з цим графіком, 15 травня відбудеться
тестування з хімії, 17 травня – з російської мови, 19 травня – з географії, 21-
22 травня – з математики, 24 травня – з всесвітньої історії, 26 травня – з
іноземних мов (англійська, іспанська, німецька, французька), 28-29 травня –
з української мови та літератури, 31 травня-1 червня – з історії України,
5 червня – з фізики, 7 червня – з біології.

Державна підсумкова атестація учнів 4-х класів з української мови та
читання (мови навчання) та математики пройде 11-18 травня.

У 9-х класів навчальні заняття завершаться 14 травня, а 15-30 травня
пройде державна підсумкова атестація. Учні проходять атестацію з п’яти
предметів: української мови, математики, біології, географії, іноземної мови
або іншого гуманітарного предмета за вибором навчального закладу
(Закінчення 2011/2012 навчального року «підігнали» під Євро-2012 //
NEWS.IF.UA (http://news.if.ua/news/20461.html). – 2012. – 23.01).
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* * *
Перший національний запускає цикл спортивних програм, присвячених

Євро-2012.
 «Програмою Наше Євро-2012 ми відкриваємо цикл програм,

присвячених Євро-2012. Перший випуск присвятили найактуальнішим
питанням підготовки до турніру. А також ми підготували ексклюзивне
інтерв’ю з А. Шевченком, В. Понєдєльніком та ще багато цікавого», –
повідомив заступник гендиректора НТКУ М. Метревелі.

М. Метревелі зазначив, що програма виходитиме в ефір по понеділках
тривалістю від 40 хвилин до години. У сьогоднішній програмі також
розкажуть,  як збірні Старого Світу готуються до чемпіонату,  а також
проведуть майстер клас для водіїв, які будуть перевозити гостей Євро-2012.

Заступник гендиректора НТКУ зазначив, що підготовка ефіру до
чемпіонату триває, і наступну присвячену Євро-2012 програму планується
запропонувати глядачам вже у березні.

Перший національний, який володіє ліцензією на трансляцію матчів
Євро-2012, уже визначився з одним коментатором, який працюватиме за
кадром влітку 2012-го (Перший національний телеканал запускає цикл
програм до Євро-2012 //
Корреспондент.net (http://ua.korrespondent.net/euro/1310953-pershij-
nacionalnij-telekanal-zapuskae-cikl-program-do-evro-2012). – 2012. – 23.01).

* * *
На стартующем летом в Польше и Украине чемпионате Европы по

футболу, фанатов команд – участниц турнира будут сопровождать
полицейские из их родных стран.

С каждой группой болельщиков приедут порядка 30 офицеров.
Как сообщили в оргкомитете Евро-2012, полицейские будут находиться

в толпе как в форменной одежде, так и в штатском. Они постараются
противодействовать любым нарушениям закона и получат право
задерживать хулиганов.

Особое внимание будет привлечено к поклонникам команд, которые
входят в фанатскую «группу риска» – Голландия, Англия, Германия.
Количество полицейских для сопровождения болельщицких групп из этих
стран будет увеличено вдвое.

Также во время турнира польские, украинские и иностранные офицеры
будут проводить совместное патрулирование (Своя полиция ближе. На
Евро-2012 фанатов не оставят без присмотра // Четверта Влада
(http://4vlada.net/obshchestvo/svoya-politsiya-blizhe-na-evro-2012-fanatov-ne-
ostavyat-bez-prismotra). – 2012. – 19.01).
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* * *
 У Варшаві в приміщенні Європейської Агенції Фронтекс відбулася

перша планувальна зустріч щодо спільної операції «Євро-2012». Про це
повідомляє прес-служба Державної прикордонної служби України.

Захід проведений з метою обміну актуальною інформацією стосовно
стану підготовки до чемпіонату Європи з футболу у Держприкордонслужбі
України та Прикордонній варті Польщі. Доповіді учасників заходу
супроводжувалися  презентаціями пропозицій до спільної операції Фронтекс
«Євро-2012» за участі прикордонних служб України та Польщі, а також
визначених експертів держав-членів ЄС. Варто зазначити, що спільна
операція, відповідно до аналізу ризиків, буде розповсюджуватися на
сухопутні та авіаційні пункти пропуску.

Представники Прикордонної Варти заявили про готовність здійснювати
спільний контроль разом із українськими колегами на польській території.
Також вони підкреслили, що виділення окремих смуг «Євро-коридорів»
забезпечить перебування транспортного засобу в черзі максимально
протягом 30 хвилин. А це, враховуючи очікуване навантаження на пункти
пропуску під час Євро-2012, досить хороший показник.

Перший заступник директора Міжнародно-правового департаменту
генерал-лейтенант В. Карась у свою чергу відзвітував щодо стану
підготовки до чемпіонату в Україні та окреслив виклики, з якими може
зіткнутися служба під час прибуття масових груп уболівальників. Керівник
української делегації згадав про заходи, яких прикордонне відомство
України вживає в рамках підготовки до чемпіонату,  найважливіші з яких –
будівництво нових терміналів аеропортів, укомплектування персоналом та
сучасною технікою.

Враховуючи досвід проведення операцій під час попереднього
чемпіонату Європи в Австрії 2008 року та зимових олімпійських ігор в
Турині в 2006 року,  Фронтекс презентував концепцію проведення спільної
операції під час Євро-2012. Вона полягає у посиленні контролю у
визначених пунктах пропуску на українсько-польському кордоні та
постійному обміні інформацією. Останнє стане можливим завдяки
взаємному направленню експертів-спостерігачів прикордонних відомств
держав ЄС, України та Польщі, а також до Міжнародного координаційного
центру, що працюватиме у Варшаві.

До кінця січня Держприкордонслужба України надасть пропозиції до
плану операцій щодо направлення своїх офіцерів до пунктів пропуску в ЄС
та прийняття експертів ЄС в Україні. У травні заплановано остаточне
затвердження виконавчим директором Фронтекс  Плану спільної операції,
яка розпочнеться 3 червня нинішнього року (Польські та українські
прикордонники обговорили спільні дії під час операції «Євро-2012» //
Львівський портал (http://portal.lviv.ua/news/2012/01/20/175609.html)).
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* * *
Польский комитет по безопасности Евро-2012, вместо отправленного в

начале января в отставку замминистра внутренних дел Польши
А. Рапацкого, возглавит министр спорта и туризма страны И. Муха. Об этом
сообщает Польское агентство прессы (ПАП).

 «Министр спорта и туризма проинформировала на заседании комиссии
Сейма по физической культуре, что будет главой комитета по безопасности
Евро-2012», – сказано в сообщении ПАП.

В состав этого комитета войдут также министр внутренних дел
Я. Цихоцкий и министр администрации и цифризаци РП М. Бони.

Как отметила И. Муха во время заседания комиссии Сейма, подготовка
к Евро-2012 в Польше вышла на завершающую стадию. «В начале марта
состоится проверка всех служб, а организационная готовность будет
достигнута в середине мая», – цитирует агентство И. Муху.

По ее информации, до конца января Совету министров РП будет
представлен отчет о состоянии подготовки Польши к ЧЕ-2012
(Безопасность Евро-2012 в Польше будет курировать Министр спорта //
Комитет общественного контроля ЧЕ-12 (http://komitet12.org.ua/vse-o-
evro-2012/bezopasnost-evro-v-polshe-budet-kurirovat-ministr-sporta). – 2012. –
18.01).

* * *
Решение сборной Франции базироваться во время Евро-2012 в Украине

является показателем и доверия, и уважения, и высокой оценки французами
подготовки нашей страны к чемпионату. Об этом сказал Чрезвычайный и
Полномочный Посол Украины во Франции А. Купчишин.

По его словам, этот факт и то, что матчи группового этапа «галльские
петухи» проведут в Киеве и Донецке, подогревают интерес к Украине со
стороны футбольных болельщиков.

«Надеемся, что в Украину приедет много французских болельщиков.
Уже сейчас в посольство обращаются все больше французов за
практической информацией о подготовке своего путешествия. И мы
рассчитываем, что этот поток будет набирать обороты», – сказал Посол.

Он также подчеркнул, что сторонники команды Лорана Блана станут
одними из тех, кто откроет для себя красоту и гостеприимство Украины. «Я
лично доволен, что Украина и Франция будут играть в одной группе. Во-
первых, это важно с точки зрения моей работы, ведь большинство
французских ценителей футбола приедут именно в Украину и смогут
открыть для себя красоту и гостеприимство нашей земли. Ну а во-вторых,
следует признать, что французская сборная все же серьезный соперник,
который может заставить понервничать наших ребят, одновременно вызвать
их на открытый, по-спортивному агрессивный и интересный поединок», –
добавил А. Купчишин (Все больше французов собирается на Евро-2012 в
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Украину – посол // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/26980). – 2012. – 25.01).

* * *
Специально для продажи на стадионах во время проведения ЕВРО-2012

компания Carlsberg Ukraine начнет выпуск пива Carlsberg безалкогольное.
Пиво будет вариться по оригинальной рецептуре, аналогично

безалкогольному сорту Carlsberg, выпускаемом в Дании.
Производство Carlsberg безалкогольное будет основано на классической

рецептуре и будет производиться на Киевском заводе Carlsberg Ukraine.
Продажи Carlsberg безалкогольного будут осуществляться

исключительно на стадионах во время игр ЕВРО-2012. Первый налив пива в
кеги объемом 30 л состоится в мае этого года. Ожидаемые объемы продаж
безалкогольного Carlsberg в Украине во время Чемпионата
предположительно составляют 15 тыс. дал. В 2008 году во время
Чемпионата ЕВРО в Австрии и Швейцарии было продано более 23 тыс. дал
безалкогольного напитка.

Напомним, что компания Carlsberg, как Официальный спонсор
Чемпионата Европы по футболу УЕФА ЕВРО-2012, является единственной
компанией, которая имеет право продавать пиво и квас на стадионах во
время турнира в Украине. Carlsberg впервые стал официальным пивом
ЕВРО-чемпионатов в 1988 году. Чемпионат Европы по футболу ЕВРО-2012
станет седьмым турниром, который будет проведен при поддержке
Carlsberg, и впервые пройдет в Польше и Украине.

Я. Коваль, вице-президент по маркетингу Carlsberg Ukraine: «Мы рады,
что начнем производство безалкогольного Carlsberg в Украине. По правилам
УЕФА во время матчей продажа алкогольных напитков на стадионах
запрещена. Мы считаем, что это правильная инициатива и соответствует
нашей политике ответственного потребления пива. В связи с этим, мы
запускаем производство безалкогольного сорта самого популярного среди
футбольных фанатов пива Carlsberg, которое является официальным пивом
Чемпионата УЕФА ЕВРО с 1988 года. Это позволит болельщикам со всего
мира не изменять исторически сложившимся традициям, и наблюдать за
одним из самых захватывающих спортивных зрелищ с бокалом любимого
пива в руке» (Фанаты ЕВРО-2012 будут пить безалкогольный Carlsberg //
Четверта Влада (http://4vlada.net/obshchestvo/fanaty-evro-2012-budut-pit-
bezalkogolnyi-carlsberg). – 2012. – 19.01).
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КИЇВ

Реалізація і перспективи

У Києві триває підготовка інфраструктури розміщення вболівальників
та цільових груп УЄФА,  які цього літа відвідають столицю під час
чемпіонату Європи з футболу.

В Управлінні туризму і курортів повідомляють, що станом на сьогодні
ПАТ «Гамалія» вже укладено 72 угоди на 8 тис. 229 номерів (20 тис.
795 місць) із закладами розміщення (готелі, гуртожитки, санаторії, бази
відпочинку) для розміщення вболівальників у Києві та Київській області.

Крім того, для розміщення у Києві та Київській області сім’ї УЄФА
офіційним туристичним оператором турніру – туристичною агенцією TUІ
Travel Plc укладено з діючими готелями 64 угоди на 6 тис. 314 номерів.
Зокрема у готелях категорії 5 зірок – 791 номер (5 готелів), готелі категорії
4 зірок – 1 537 номерів (25 готелів), готелі категорії 3 зірок – 3 986 номерів
(34 готелі). Наразі дефіцит складає 986 номерів.

Нагадаємо, що для розміщення цільових груп УЄФА Київ має
забезпечити 7 тис. 300 номерів у готелях категорій 3-4-5- зірок: 1 тис.
950 номерів у 5-зіркових готелях; 4 тис. 950 номерів у 4-зіркових готелях;
400 номерів у 3-зіркових готелях.

В Управлінні туризму одночасно повідомляють, що у Києві планується
відкрити 12 готелів на 2 тис. 43 номери: Зокрема, три 5-зіркові готелі на
705 номерів, шість 4-зіркових готелів на 843 номери та три 3-зіркових готелі
на 495 номерів.

За рахунок вищезазначених закладів профіцит номерів складе
956 номерів, що забезпечить виконання вимог УЄФА у повному обсязі.

Нагадаємо, ПАТ «Гамалія» створено та запущено в експлуатацію
систему бронювання (HotelsUkraine.com.ua), розробкою якої займалися IТ-
фахівці туристичної компанії «Гамалія» у тісній співпраці з фахівцями
Київської міської державної адміністрації.

На сьогодні сайт переглянуло більше 25 тис. осіб, з яких майже 5 тис.
зробили відповідні бронювання.

При розробці сайту використані пошукові інструменти та програмне
забезпечення, які застосовуються у найвідоміших світових системах
бронювання. Доступність та зрозумілість сайту забезпечується, в першу
чергу, тим, що він підтримується українською, англійською та російською
мовами, а також простотою та легкістю при формуванні замовлень.

На сьогоднішній день компанією «Гамалія» ведуться переговори з
представниками органів міської влади Донецька, Львова та Харкова щодо
можливого використання сайту бронювання закладів розміщення Києва
іншими приймаючими містами ЄВРО-2012 (Триває робота із забезпечення
послугами розміщення вболівальників ЄВРО-2012 у Києві // Київська
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Мiська Державна Адміністрація
(http://www.kmv.gov.ua/news.asp?IdType=1&Id=236967). – 2012. – 18.01).

* * *
К Евро-2012 в столичном метро надписи «милиция» сменили на

«police». Правоохранители отмечают, что так иностранцам будет понятнее,
куда обращаться за помощью Одна из таких надписей размещена на станции
метро «Олимпийская». В милиции метрополитена отмечают, что все
готовятся к Евро-2012, и так иностранцам понятнее, куда обращаться за
помощью. При этом подчеркивают, что, естественно, официального
переименования милиции в полицию не было (Милицию в киевском метро
переименовали в «police» // Левый берег
(http://society.lb.ua/life/2012/01/23/133056_nadpisi_militsiya_v_kievskom_metr
o.html)).

* * *
Киев получил 36 автобусов, приобретенных за средства кредита ЕБРР,

которые будут обслуживать гостей Евро-2012. Об этом сообщил первый
заместитель начальника Главного управления транспорта и связи КГГА
И. Шпилевой.

«Очень большое внимание в этом году столичная власть будет уделять
обновлению подвижного состава общественного транспорта. До мая месяца
за кредитные средства ЕБРР, мы получим 185 автобусов большой
вместимости. На сегодняшний день мы получили уже 36 автобусов, и они
уже постепенно вводятся в эксплуатацию», – рассказал И. Шпилевой.

Кроме того, по словам чиновника, в текущем году запланировано
несколькими траншами приобрести 202 троллейбуса сверхбольшой
вместимости, из них 6 троллейбусов Киев уже получил. Вторым траншем
будут закуплены еще 77 троллейбусов. И. Шпилевой сообщил, что сейчас
прорабатывается вопрос о приобретении дополнительно еще
40 троллейбусов.

Он также отметил, что новый подвижной состав первоначально будет
направляться на те маршруты, где сегодня не хватает транспорта (Киев
получил к Евро-2012 36 новых автобусов // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/26567). – 2012 . – 21.01).

* * *
Під час проведення в Києві матчів Євро-2012 автобуси-шатли з

аеропорту Бориспіль в сторону станцій метрополітену будуть курсувати з
інтервалом руху в одну хвилину. Про це розповів перший заступник
начальника ГУ транспорту та зв’язку І. Шпильовий.

«Я прошу людей менше користуватися таксі. Схема перевезення
пасажирів від аеропорту «Бориспіль» до Києва наступна: від аеропорту до
станції метро «Бориспільська» будуть працювати автобуси-шатли,
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70 автобусів великої і надвеликої вмістимості з інтервалом руху одна
хвилина. Час у дорозі займе максимум 20–25 хвилин, далі пасажири
спускаються у метро на станції «Бориспільська». Тобто за годину
вболівальники зможуть дістатися від аеропорту «Бориспіль» до стадіону», –
відзначив І. Шпильовий (Автобуси з «Борисполя» їздитимуть з
інтервалом в одну хвилину //
Хрещатик(http://www.kreschatic.kiev.ua/ua/4026/art/1326915144.html). –
2012. – 19.01).

* * *
В аеропорту «Бориспіль» протестували термінал D. На тестування

прибули 50 волонтерів, а також представники різних контрольних служб. У
тестуванні брали участь і прикордонники пропускного пункту «Київ».
Тестування терміналу D здійснювалося в умовах, наближених до реальних.
Зокрема волонтери брали участь у тестуванні робочих місць для
прикордонного контролю, яких планується відкрити більше 70. Спілкування
в рамках перевірки терміналу проходило англійською і російською мовами.
Подібних тренувань у «Борисполі» буде проведено орієнтовно ще 15. Усі ці
заходи заплановані в рамках підготовки аеропорту до чемпіонату Євро-2012
(У «Борисполі» протестували новий термінал // Хрещатик
(http://www.kreschatic.kiev.ua/ua/4026/art/1326913920.html). – 2012. – 19.01).

Проблеми

Если бы представители европейской общественности знали про
экологические проблемы столицы Украины, то они отказались бы проводить
в Киеве Евро-2012. Об этом в ходе пресс-конференции заявил директор
Киевского эколого-культурного центра В. Борейко.

«Если бы иностранцы знали, чем напичкан Киев, что здесь находятся и
радиоактивные отходы и ртуть и ядерный реактор работает… то они бы
пересмотрели свое решение о проведении таких зрелищных и массовых
мероприятий», – сказал он.

В целом эксперт считает, что киевская власть не предпринимает
серьезных решений относительно улучшения экологической ситуации в
столице.

Отметим, что президент UEFA М. Платини недавно признался, что
были моменты, когда он жалел о принятом волевом решении провести
чемпионат Европы-2012 в Украине и Польше.

«В прошлом у нас нередко возникало желание отказаться от Украины.
Тем не менее, нас всегда сдерживали политические гарантии, в которых
говорилось о том, что они это сделают. Мы доверились им, и сегодня я
счастлив. Нас сопровождали и кризис, и политические проблемы,
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правительственные перестановки – отнюдь не всегда это было легко», –
отмечал он.

Отметим также, что, эксперты полагают, что от Евро-2012 Украина
может понести убытки в размере 6-8 млрд долларов. Об этом говорится в
опубликованном аналитической группой Da Vinci AG отчете Ukrainian
Economic Trends Forecast на текущий год (Экологи пугают гостей Евро-
2012 «радиоактивным» Киевом // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/26721). – 2012. – 23.01).

* * *
         Во время проведения Евро-2012 жителям Киева придется смириться с
постоянными пробками из-за массового перекрытия дорог, зато они смогут
вдоволь погулять по центру Киева, который станет пешеходным. Больше
месяца будет закрыт весь Крещатик, на котором обустроят фан-зону, а в дни
матчей планируют перекрывать почти весь центр. По словам первого
замначальника главка транспорта И. Шпилевого, фан-зона на Крещатике и
Майдане с 25 мая до 1 июля будет только пешеходной» «В дни матчей
Крещатик, Красноармейская, Федорова, Барбюса, пер. Лабораторный,
бул. Л. Украинки, ул. Бассейная и пл. Л. Толстого будут закрыты от авто.
Это будет так называемый транспортный периметр, куда во время матча
смогут заехать только гости, спецтехника и местные жители по
предъявлению паспорта. Между матчами этот периметр работает в обычном
режиме за исключением Крещатика», – отметил он.

И. Шпилевой уведомил, что в дни матчей будет изменена и работа
наземного общественного транспорта. «Некоторые маршруты, которые
проходят через эту зону, разрываются на два. Некоторые заменяются
автобусами, чтобы можно было объехать», – добавил чиновник. Планируют
перекрывать и некоторые станции метро. Например, «Олимпийскую» и
«Дворец спорта» будут закрывать в день футбола на сутки во избежание
давок и различных ЧП, возможно, такая же участь постигнет и станции
«Майдан Независимости», «Крещатик» и «Театральную». Весь
бул. Л. Украинки, говорят в КГГА, отдадут под парковку автобусов УЕФА.
Также для организованных групп болельщиков будут паркинги для
автобусов возле Кловского спуска и ул. Горького. «Людей, прилетающих в
«Борисполь», будут вывозить спецавтобусами до ст. м. «Бориспольская».
Оттуда они попадают на ближайшие к стадиону ст. м. «Кловская», «Дворец
Украина», ведь другие станции будут закрыты. Пешком они уже идут к
стадиону», – сказал он. Чтобы болельщики хорошо ориентировались в
незнакомой местности, установят временно 2,5 тыс. информтабличек,
которые будут с логотипом Евро, указанием направления стадиона или
транспорта стрелочками. На въездах в Киев оборудуют так называемые
перехватывающие паркинги.

«Есть информация, что на машинах приедут около 2 тыс. шведов. Для
них по Житомирскому направлению вблизи ул. Берковецкая оборудуют
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площадки на 500–600 машин. От этих парковок будут круглосуточно
курсировать автобусы к метро «Академгородок», – сказал И. Шпилевой. А
грузовые автомобили, как планируется, в дни матчей в город пускать не
будут (Крещатик станет пешеходной зоной на время Евро-2012 // Левый
берег
(http://society.lb.ua/life/2012/01/24/133241_kreshchatik_stanet_peshehodnoy_z
onoy_na.html)).

РЕГІОНИ УКРАЇНИ

Реалізація і перспективи

Для приймаючого міста Львів Євро-2012 принесе в майбутньому великі
прибутки. Про це заявив міський голова Львова А. Садовий.

За його словами, некоректно сьогодні називати цей проект збитковим,
як це прозвучало в коментарях деяких економістів, оприлюднених ЗМІ.

«Перш за все, відчутною вигодою, яку отримало місто вже сьогодні від
проекту, є вдала промоція Львова. Завдяки Євро-2012 про нас дізнався весь
світ, кількість туристів суттєво зросла після отримання статусу міста-
господаря ЧЄ. А нещодавно Львів було визнано одним з десяти
найпривабливіших європейських міст майбутнього. Окрім цього, Євро-2012
став поштовхом, трампліном для росту інвестиційної привабливості міста.

Другий блок питань, пов’язаних з вигодою від ЧЄ, – нова
інфраструктура, яку місто отримає у спадок після завершення
континентальної першості. Отримання фактично нового аеропорту, з
потужним сучасним терміналом, реконструйованою злітно-посадковою
смугою – відкрило для нас багато міст світу. Не кажучи вже про те, що
аеропорт стане головним у регіоні і обслуговуватиме багато міст. Щодо
стадіону, ми маємо дві футбольні команди, які зможуть утвердитись на
новому полі. Багато коштів було витрачено на комунікації, яким понад сто
років. Їх заміна – це питання не тільки комфорту, а й безпеки для львів’ян.
Адже в будь-який день комунікації могли вийти з ладу і паралізувати життя
міста. І якщо провести опитування мешканців України щодо якості життя,
на першому місті будуть приймаючі міста Євро-2012, які завдяки підготовці
до чемпіонату перетворились на регіональні центри, які диктуватимуть моду
на нові стандарти життя в Україні, переконаний мер.

По-третє, вигоди, яку отримали не лише мешканці міста, а й всі
українці – співпраця з УЄФА, яка висунула під час підготовки до Євро-2012
вимоги щодо європейських стандартів – і якості доріг, і медицини, і
підготовки персоналу, організації свята. Загалом це вплинуло на
покращення стандартів життя для всіх людей. Що стосується фінансових
підрахунків, за даними міжнародної компанії «Монітор груп», кожен турист,
перебуваючи у Львові, витрачає тут у $ 410. Давайте порахуємо: у 2010 році
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місто відвідало 1 млн туристів, в 2011-му їх було ще більше. Тепер ми
очікуємо серйозний ріст туристичних показників у 2012-14 роках. А це ті
кошти, які будуть надходити і до державного, і до міського бюджету», –
зазначив А. Садовий.

Водночас він зауважив, що проект Євро-2012 є не проектом, де за
сьогодні вкладену 1 гривню завтра дадуть 2-3 гривні. Мер Львова висловив
переконання, що за кілька років фінансовий результат буде відчутним
(Євро-2012 принесе прибутки і Львову, і державі, – мер // Zaxid.net
(http://zaxid.net/home/showSingleNews.do?yevro2012_prinese_pributki_i_lvovu
_i_derzhavi__mer&objectId=1245770). – 2012. – 19.01).

* * *
Реконструкція злітно-посадкової смуги аеропорту у Львові вийшла на

завершальний етап. Про це повідомили у прес-службі компанії «Альтком» із
посиланням на начальника БУ-8 О. Шилюка. За його словами, минулого
року на об’єкті будівельниками виконано великий об’єм робіт.

«До кінця 2011 року верхній шар бетонного покриття був покладений
на 2400 метрах ЗПС. «Худий» бетон укладений на 2800 метрах смуги, а
ґрунтоцемент – на 2850. Стабілізація піском виконана по всій довжині ЗПС,
тобто на 3300 метрах. Залишилося виконати близько 20 % стабілізації
земляного полотна на пероні № 1, і близько 10 % на льотних полях. Також
до кінця року було перероблено близько 3 мільйонів кубометрів ґрунту», –
сказав О. Шилюк.

Він також повідомив, що на сьогоднішній день фахівці розпочали
підготовчі роботи до завершального етапу. «Як тільки погода стабілізується,
тут почнуться основні роботи з завершення реконструкції львівської ВПП»,
– підкреслив керівник (У Львові завершують злітно-посадкову смугу //
2012ua.net
(http://2012ua.net/news/u_lvovi_zavershujut_zlitno_posadkovu_smugu/2012-
01-18-8988).

* * *
66 юних львівських школярів 1-5 класів виведуть футболістів

національних збірних на матчі Євро-2012. Наразі для цієї урочистої
церемонії відібрано 40 учнів.

Це переможці футбольного турніру, котрий проходив у Львові, а також
переможці акції, які написали найкращі історії про свої спортивні родини.
Решту, 26 дітей, оберуть за результатами інших конкурсів.

Як повідомила С. Короненко, заступник директора ЛКП «Агенція з
підготовки Львова до Євро-2012»,  напередодні Євро-2012 усі діти пройдуть
інструктаж щодо того, як поводитись і виводити футболістів на поле
(Школярів зі Львова проінструктують, як виводити футболістів на
матчі Євро-2012  // Експрес (http://lviv.expres.ua/news/2012/01/21/50174). –
2012. –  21.01).
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* * *
У Львові організаційне та матеріально-технічне забезпечення стадіону

по вул. Стрийській – Кільцевій дорозі обійдеться у 2012 році в 18,3 млн грн.
Про це йдеться у постанові Кабінету Міністрів № 13 від 16 січня.

Постановою було внесено зміни до Державної цільової програми
підготовки та проведення в Україні фінальної частини чемпіонату Європи
2012 року з футболу. Кошти буде виділено з державного бюджету України.

До цього часу на 2012 рік витрати передбачалися на суму 16,05 млн грн.
У 2011 році на утримання львівського стадіону витрачено 36,6 млн грн
(Стадіон «Арена Львів» цьогоріч обійдеться державі у 18,3 млн грн //
Експрес (http://lviv.expres.ua/news/2012/01/18/50094). – 2012. – 18.01).

* * *
ЛКП «Агенція з підготовки м. Львова до чемпіонату Європи з футболу

2012» отримала дозволи на розміщення інформації у зв’язку з підготовкою
Львова до «Євро-2012».

Агенції дозволили розмістити три спеціальних конструкції на фасадах
будинків терміном з 15 травня до 1 липня 2012, без права продовження. За
адресами: на вул. Любінській, 104 (розміром 18 м х 8 м), на вул. Науковій,
44 (розміром 10 м х 6 м), на вул. Стрийській, 77 (розміром 15 м х 4 м) (На
трьох будинках у Львові з’явиться величезна реклама до «Євро-2012» //
Західна інформаційна корпорація
(http://zik.ua/ua/news/2012/01/23/329835)).

* * *
К началу проведения футбольного чемпионата Европы в Закарпатье

появятся своеобразные палаточные милицейские посты. Так, по территории
всей области, начиная с Чопа и завершая горным перевалом, каждые 30 км
будут стоять палатки.

В них будут находиться милиционеры, владеющие иностранным
языком. Об этом сообщил начальник управления МВДУ в Закарпатской
области В. Русин.

По его словам, милиционеры будут предоставлять помощь футбольным
туристам, в частности, что касается разъяснений и консультаций. Такие
палатки будут работать круглосуточно.

Также, по словам В. Русина, сейчас уже рассчитан список, состоящий
из сотрудников милиции, которые на время проведения футбольных матчей
будут направлены во Львов.

А это – 201 сотрудник милиции, не считая сотрудников ГАИ (К ЕВРО-
2012 на Закарпатье появлятся палаточные милицейские посты //
Интернет-издание UA- Reporter.com (http://ua-
reporter.com/novosti/112342). – 2012. –  24.01).
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* * *
Воздушное пространство над Западной Украиной во время ЕВРО-2012

будут охранять летчики 114-ой Ивано-Франковской бригады тактической
авиации.

 Такую информацию распространила пресс-служба Западного
регионального медиа-центра Минобороны. На боевое дежурство, согласно
планам защиты воздушного пространства, летчики заступят в мае 2011 года,
и завершат его после окончания чемпионата.

 Как сообщается, в бригаде начата интенсивная подготовка летчиков.
Впервые в этом году пилоты поднимутся в воздух для совершения учебно-
тренировочных полетов. Целью учений является восстановить навыки
пилотов летать как в сложных погодных условиях, так и ночью. По данным
пресс-службы Минобороны, за одну летную смену летчики совершили
около 20 вылетов, как боевых МИГ-29, так и МИГ-29 УБ. Во время полетов,
сообщает пресс-служба, военные авиаторы отрабатывали задания по
пилотированию самолета и перехвату нарушителей воздушного
пространства (Во время ЕВРО-2012 охрана воздушного пространства
вверена 114-ой Ивано-Франковской авиабригаде // УРА-Информ
(http://ura-inform.com/ru/politics/2012/01/25/vo-vremja-evro-2012-okhrana-
vozdushnogo-prostranstva-vverena-114-oj-ivano).

* * *
Несмотря на то, что Евро-2012 не будет проходить в Николаеве, в

УМВД в Николаевской области должны сформировать сборный отряд в
составе 421 милиционера, который отправится в Донецк. Об этом сообщил
главный милиционер области В. Парсенюк в ходе коллегии УМВД Украины
в Николаевской области.

Полковник В. Парсенюк отметил, что все расходы берет на себя
николаевская сторона.

«Все расходы на передвижение, на содержание, несение службы,
медицинское обеспечение, питание и т. п. – все ложится на наше
подразделение. Мы будем все это делать сами. Не исключено, что придется
еще шить форму для этого отряда», – сообщил В. Парсенюк (Николаевская
милиция поедет на Евро-2012 //  «Николаевские Вести»
(http://nikvesti.com/news/public/28243). – 2012. – 20.01).

* * *
Сумские таможенники смогут обеспечить быстрый пропуск российских

футбольных болельщиков, которые будут ехать в Киев, Донецк и Львов
железной дорогой, через пункты пропуска «Хутор Михайловский»,
«Зерновое», «Конотоп» и автомобильные пункты «Бачевск», «Катериночка»
и «Юнаковка». В частности, как заявил на совещании начальник Сумской
таможни В. Орлов, подготовлены направления движения, распределены
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пункты пропуска и есть договоренности о сотрудничестве с российскими
коллегама.

По данным Сумской таможни, в 2011 году в государственный бюджет
было перечислено 1,546 млрд грн, что в сравнении с прошлым годом на
590,1 млн грн больше. При этом Сумщина остается экспортно
ориентированной в товарообменном показателе (51 % – экспорт, 49 % –
импорт), который в 2011 году составил $ 1 860,6 млн (Очередей не будет:
сумская таможня готова к Евро-2012 // «Всі Суми»
(http://www.vsisumy.com/news/oblast/ocheredey-ne-budet-sumskaya). – 2012. –
20.01).

* * *
Туроператори мають намір організовувати екскурсії в Чорнобильську

зону відчуження для футбольних уболівальників під час чемпіонату Європи
з футболу 2012 року. Про це на прес-конференції сказав голова
Всеукраїнської асоціації туроператорів І. Голубаха.

Як повідомив експерт, зараз є дуже велика зацікавленість як
українських, так і іноземних туристів у таких екскурсіях. Разом з тим
І. Голубаха зазначив, що нині поки немає великого напливу туристів у зону,
оскільки заборону на проведення подібних екскурсій було скасовано
нещодавно – у грудні 2011 року. При цьому він уточнив, що точна
статистика відвідуваності з’явиться вже в березні. Він також додав, що
вартість поїздки в зону зараз становить близько 1400 грн (Вболівальників
возитимуть у Чорнобиль під час Євро-2012 // Інформаційне агентство
«Регіональні Новини» (http://regionews.com.ua/node/28793). – 2012. – 19.01).

* * *
До старту чемпіонату Європи з футболу залишається 143 дні. І хоча

жодного матчу на Житомирщині не зіграють – місцеві керівники вже зараз
мають активно готуватися до старту футбольного форуму. На цьому
наголосив голова обласної ради Й. Запаловський, проводячи семінар для
голів районних рад. У першу чергу увагу приділять тим районам, через які
проходять 2 міжнародні автомагістралі: «Київ-Чоп» та «Київ-Ковель-
Ягодин».

Мова йде про облаштування благоустрою територій, впорядкування
торгових точок, зупинок, дороговказів тощо. Далі пропонуємо пряму мову з
цього приводу (Й. Запаловський: Місцеві керівники вже зараз мають
активно готуватися до старту чемпіонату Європи з футболу // «Рупор
Житомира» (http://ruporzt.com.ua/vlada/35846-y-zapalovskiy-mscev-kervniki-
vzhe-zaraz-mayut-aktivno-gotuvatisya-do-startu-chemponatu-yevropi-z-
futbolu.html). – 2011. – 19.01).
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* * *
Луганский городской голова С. Кравченко намерен обратиться к

организаторам чемпионата Евро-2012 в Украине с просьбой, включить в
программу посещения футбольных фанатов экскурсию в уникальный
Луганский музей Пеле. Об этом сообщили в пресс-службе Луганского
городского совета.

 «Очень хочется, чтобы в наш город приехал легендарный Пеле и
открыл этот музей. Если это получится, то это будет огромный успех и для
города и для этого музея. Любому молодому спортсмену будет приятно и
интересно прийти в музей, который открывал сам Пеле», – отметил
С. Кравченко.

Луганский городской голова намерен обратиться к организаторам
европейского первенства по футболу в Украине с просьбой: включить в
программу посещения иностранных гостей, которые будут на футбольных
матчах в Донецке, экскурсию в уникальный Луганский музей Пеле
(С. Кравченко хочет, чтобы Луганский музей Пеле стал частью
программы Евро-2012 // CXID-INFO (http://cxid.info/91671.html). – 2012. –
20.01).

* * *
В связи с проведением в текущем году футбольного чемпионата «Евро-

2012», в целях упорядочения транспорта по кольцевому движению,
Департамент ГАИ Украины вышел с предложением изменить  организацию
дорожного движения на кольцевых развязках г. Луганска, в частности – на
кольце квартала Гаевого и Острой Могилы.

На данных участках дорог будет изменена организация дорожного
движения, а именно – движение по главной дороге будет осуществляться  по
кругу, то есть транспорт, въезжающий на круговое движение, будет обязан
предоставить преимущество в движении транспорту, движущемуся  по
кольцевому  движению.

В связи с этим в районах кольцевых развязок  квартала Гаевого и
Острой Могилы будут установлены  соответствующие  знаки приоритета.

С целью предупреждения аварий в этих местах Госавтоинспекция
города информирует участников дорожного движения о внесении
изменений в регулировании дорожного движения в указанных местах
заблаговременно (Луганске к Евро-2012 хотят изменить организацию
движения на кольцевых развязках // City News
(http://www.citynews.net.ua/news/17359-v-luganske-k-evro-2012-hotyat-
izmenit-organizaciyu-dvizheniya-na-kolcevyh-razvyazkah.html). – 2012. –
23.01).

* * *
Подготовка к Чемпионату Европы по футболу 2012 в Донецке обрела

новое дыхание после того, как данное направление начал курировать
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Б. Колесников. Об этом сказал Донецкий городской голова А. Лукьянченко,
отчитываясь перед жителями Донецка об итогах работы Донецкого
городского совета в 2011 году.

«Город практически три года из пяти не получал средств на подготовку
к Евро-2012. Ситуация изменилась лишь благодаря приходу и
координированию данного направления вице-премьера Б. Колесникова.
Благодаря ему мы многого достигли», – рассказал мэр выступая перед
горожанами.

По его словам, в рамках подготовки к Евро-2012 «за полтора года в
экономику Донецка привлечено более 10 млрд грн финансовых ресурсов».

В 2011 году мероприятия по подготовке к Евро-2012
профинансированы в размере 4 млрд 480 млн грн. «Большую часть из этих
средств Донецк получил из государственного бюджета 3 млрд 210 млн, из
городского бюджета было выделено 267 млн грн, из областного бюджета –
7 млн грн и более 1 млрд грн – это частные инвестиции», – пояснил мэр
Донецка.

Говоря о проделанной работе в 2011 году в рамках подготовку к
футбольному турниру, А. Лукьянченко проинформировал присутствующих
о том, что на сегодня в Донецке завершается строительство
Международного аэропорта, построена новая взлетно-посадочная полоса,
завершено строительство аэродромно-диспетчерской вышки, построено
здание нового пассажирского терминала, на Донецком железнодорожном
вокзале ведется строительство новых пассажирских вокзалов.

Кроме того, в городе после реконструкции открылась гостиница
«Шахтер Плаза» на 320 мест, вторая очередь гостиницы «Виктория» на
124 номера и гостиница «Озерная» на 33 номера.

Кроме того, для Донецка в 2011 году был приобретен пассажирский
транспорт большой вместимости: троллейбусы и автобусы.

«…Нет сомнения, что игры пройдут на высоком уровне…Готовясь к
Евро-2012, мы серьезно обновим городскую инфраструктуру, которая
сможет служить многие десятилетия горожанам и гостям нашего города», –
резюмировал А. Лукьянченко.

Как сообщалось, матчи Евро-20 в Донецке будут проходить с 11 по
27 июня 2012 года (Мэр Донецка поблагодарил Б. Колесникова за помощь
в подготовке города к Евро-2012 //  «ОстроВ»
(http://www.ostro.org/news/article-342769). – 2012. – 20.01).

* * *
 В честь проведения футбольного турнира «ЕВРО-2012» Донецкая

Федерация Альпинизма и Скалолазания намерена организовать необычную
акцию – восхождение на вершину Эверест альпинистов, которые впервые в
мире возьмут с собой футбольный мяч и там, на высшей точке планеты,
произведут по нему символический удар. Кроме донецких альпинистов, в
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команду планируется пригласить спортсменов из городов, принимающих
«ЕВРО-2012»: Киев, Харьков, Львов.

После завершения экспедиции состоится торжественная встреча, во
время которой участники восхождения передадут футболистам сборной
Украины мяч, побывавший на Эвересте.

По мнению организаторов, такая акция украинских альпинистов будет
способствовать повышению ответственности сборной команды футболистов
Украины и вдохновит их в стремлении к победе в европейском турнире
(Донецкие альпинисты ради Евро-2012 заберутся на Эверест // Донбасс
(http://donbass.ua/news/region/2012/01/20/doneckie-alpinisty-radi-evro-2012-
zaberutsja-na-jeverest.html). – 2012. – 20.01).

* * *
В 2012 году в Донецке пройдут дни Львова. Об этом на торжественном

возложении цветов к памятнику Т. Г. Шевченко, приуроченном ко Дню
Соборности и Свободы Украины, рассказал Донецкий городской голова
А. Лукьянченко.

«Давайте закончим первую часть наших целей, к которым мы шли три
года, проведем успешно Евро-2012, а во второй половине года обязательно
проведем дни Львова в Донецке. Рассмотрим вопрос на 2013 год дней
Донецка во Львове. Я думаю, наш драмтеатр всегда успешно гастролировал
во Львове, наши художники участвовали в выставках во Львове, поэтому я
думаю, что это несложно провести. Мы будем способствовать тому, чтобы
дни Львова в Донецке прошли на высоком уровне», – заявил он (После
Евро-2012 в Донецке пройдут дни Львова // НОВОСТИ.dn.ua
(http://novosti.dn.ua/details/172333). – 2012. – 20.01).

* * *
В преддверии Евро-2012 в Донецке, вблизи «Донбасс Арены», на

центральной аллее мемориального комплекса «Твоим освободителям,
Донбасс» будет расположена зона гостеприимства гостей.

«Зона гостеприимства будет рассчитана на клиентов, обладающих VIP-
картами. УЕФА заключил договор об этом проекте с одной из голландских
компаний по всем принимающим городам, – цитирует слова начальника
управления по подготовке и проведению Евро-2012 Донецкого горсовета
С. Репина пресс-служба арены. – Поэтому находится она именно в зоне
ответственности УЕФА. Зона гостеприимства будет начинать работу за три
часа до матча и столько же функционировать после финального свистка.
Всего же она должна вместить 2 000 – 2 500 человек.

По своей конструкции зона будет представлять собой один или
несколько шатров-павильонов. Ее принцип работы мало чем будет
отличаться от деятельности ресторана на стадионе: гости смогут приятно
провести время, развлечься и подкрепиться. Все соответствующие удобства
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запланированы и уже внедряются, а в мае зона гостеприимства должна быть
готова к работе.

«Ответственностью города была задача подвести все инженерные сети,
воду, электричество, – пояснил С. Репин. – Все коммуникации и сети
подведены с соблюдением характеристик. Еще один плюс заключен в
близости к «Донбасс Арене» – гостям нужно будет пройти всего 250-
300 метров». Кроме того, известно, что будет расширено количество
парковочных мест для владельцев автомобилей. «По требованиям УЕФА
город должен предоставить места для 749 автобусов и 2 200 автомобилей, –
отмечает С. Репин. – В связи с этим уже сейчас построена одна парковка
возле гостиницы «Виктория», на ближайшее время запланировано создание
еще трех. Во время Евро-2012 также будут использоваться парковки
«ЭкспоДонбасса» и РСК «Олимпийский». Все вместе это удовлетворяет
заявленные требования» (Возле «Донбасс Арены» поставят шатры //
КИД (http://zadonbass.org/news/euro_2012/message_43945). – 2012. – 23.01).

* * *
Першу чергу реконструкції аеровокзального комплексу КП

«Міжнародний аеропорт «Донецьк» завершено. У будівлі нового терміналу
розпочалось навчання персоналу і пусконалагоджувальні роботи на
технологічному обладнанні. Про це повідомили у Міністерстві
інфраструктури.

«За рахунок зміни проекту з’явились певні види робіт, які не були
внесені до першопочаткового проекту. Було внесено зміни в проектні
рішення й по оздобленню, і по конструктивній схемі самої будівлі, й по
технічнологічній схемі пасажиропотоку. Все це спричинило ряд змін, тим не
менш, будівельники впоралися вчасно і до 29 грудня практично все
виконали», – прокоментував перебіг будівництва терміналу заступник
директора з виробництва компанії «Альтком» С. Купрін.

За його словами, сьогодні можна говорити про те, що будівельні роботи
в основних зонах терміналу завершені. Закінчуються роботи по оздобленню
технологічних, офісних та допоміжних приміщень. Змонтовано все
інженерне обладнання життєзабезпечення будівлі. Працюють всі системи
вентиляції, кондиціонування, опалення та водопостачання. Закінчуються
роботи з силових мереж електропостачання та слабкострумових систем
структурованих кабельних мереж.

Крім того, в повному обсязі завершені монтажні роботи основного
технологічного устаткування багажної системи, йдуть роботи по
пусконалагодженню. Встановлено все окремо розташоване обшукове
обладнання. Усі 24 ліфти і 18 ескалаторів будівлі терміналу змонтовані і
знаходяться в робочому стані після успішного проведення пуско-
налагоджувальних робіт. Йде передача їх експлуатаційним службам
аеропорту. У будівлі нового терміналу в повному обсязі встановлено
технологічні меблі. Змонтовано всі меблі в зоні реєстрації пасажирів.
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Ведеться монтаж паспортних кабін, встановлюються меблі для кафе і
ресторанів.

«Основні служби експлуатації аеропорту вже розпочали навчання в
новій будівлі терміналу. Для цього ми передали 22 грудня деякі
приміщення, в яких були організовані навчальні класи. На початку лютого
2012 року німецькими фахівцями компанії «ORAT» розпочнеться
тестування аеропорту в комплексі з основним навчанням персоналу на
повністю змонтованому і налагодженому обладнанні», – сказав С. Купрін (В
аеропорту Донецька завершено будівництво терміналу // 2012ua.net
(http://2012ua.net/news/v_aeroportu_donecka_zaversheno_budivnictvo_termin
alu/2012-01-23-9016)).

* * *
Агентства обратились в Донецкий горсовет с просьбой оказать

содействие в размещении на период «молодежных групп» из Франции и
Англии. Об этом на пресс-конференции рассказал заместитель Донецкого
городского головы, начальник управления образования Донецкого горсовета
В. Лактионов.

«К нам обращались агентства разместить 250 человек в школах. В
принципе, у нас есть интернат, и спальные корпуса интерната мы сможем
предложить», – заявил он.

В. Лактионов отметил, что пока никакие договора не подписаны (На
Евро-2012 европейскую молодежь могут поселить в донецком
интернате // НОВОСТИ.dn.ua (http://novosti.dn.ua/details/172628). – 2012.
– 24.01).

* * *
В рамках подготовки к проведению в Украине футбольных

соревнований Евро-2012, управлением молодежи и спорта городского
совета проведен открытый семинар-тренинг с владельцами городских
развлекательных комплексов, ночных клубов.

На семинаре был поднят вопрос о доступности для любителей футбола
освещение событий Евро-2012 на больших экранах.

По результатам семинара достигнуты договоренности о трансляции
матчей и других мероприятий, связанных с проведением Евро-2012, в
следующих местах:

Ночные клубы «Шоколад», «Амиго», «Эго», «Смак»; кафе «Спорт»;
молодежный развлекательный комплекс «Панськи розваги». По информации
ХП некоторые из указанных выше заведений находятся в сфере интересов
чиновников от спорта (В Херсоне определены места, где будут
транслировать матчи Евро-2012 // Херсонская
правда(http://pravda.ks.ua/kherson_ks/important/14468-v-xersone-opredeleny-
mesta-gde-budut-translirovat.html). – 2012. – 18.01).
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* * *
Міська влада зробить усе можливе, щоб уболівальники різних країн під

час Євро-2012 відчули атмосферу великого футбольного свята. Про це на
зустрічі з голландською делегацією заявив Харківський міський голова
Г. Кернес.

«Можу запевнити представників усіх країн, збірні яких гратимуть у
Харкові, що ми врахуємо всі побажання вболівальників та федерацій, тому
що повинні створити атмосферу великого свята футболу і виправдати
очікування вболівальників.

Тому ми будемо й надалі зустрічатися з представниками футбольних
федерацій, адже для нас це обмін досвідом з питань безпеки, розміщення,
сервісу. Це підвищить рівень нашої гостинності, престиж міста», – зазначив
Г. Кернес.

Г. Кернес також відзначив важливість питань безпеки іноземних
уболівальників і загроз, що їх можуть становити футбольні хулігани.

«Сьогодні нам важливо знати ті особливості, які є в голландських
уболівальників, тому що це серйозна публіка, серед них є футбольні
хулігани і т.д. Тому нам дуже важлива відповідна інформація від
Футбольної асоціації Нідерландів. А наші органи правопорядку та безпеки
будуть ці дані вивчати, готуватимуться, робитимуть висновки», – розповів
мер.

При цьому директор Футбольної асоціації Нідерландів Берт ван
Ооствейн зазначив, що проблем з голландськими уболівальниками не буде.

«Я бачив сотні матчів збірної нашої країни - нічого екстраординарного
на цих матчах не відбувалося. Уболівальники нашої збірної і фани
голландських клубів - це зовсім різні люди. Я впевнений, що з нашими
вболівальниками все буде в порядку. Ми плануємо отримати на Євро-2012
звання найкращих фанатів, чого вже не раз домагалися на інших світових та
європейських футбольних форумах», – наголосив Берт ван Ооствейн (Мер
Харкова боїться на Євро-2012 футбольних хуліганів з Голландії //
Чемпіон (http://www.champion.com.ua/euro2012/2012/01/24/478421)).

* * *
Роботи з підготовки Харкова до Чемпіонату Європи з футболу

2012 року виконано й профінансовано за рахунок усіх джерел у 2011 році на
3307,83 млн грн.

 Як уточнили в Департаменті з питань підготовки Євро-2012 з футболу
Харківської міської ради, за 2008-2011 роки (станом на 1 січня 2012 року) на
підготовку до чемпіонату освоєно 6503,65 млн грн.

Це становить 72,3 % від загального запланованого обсягу фінансування
–  8989,5 млн грн.

 Профінансовано, зокрема:
 – з державного бюджету – 2029,1 млн грн (70 % від запланованого на

2008-2012 роки – 2900,53 млн грн), у т. ч за 2011 рік – 1014,53 млн грн;
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 – місцевих бюджетів – 1030,69 млн грн (47,8 % від 2156,57 млн грн), у
т. ч. з бюджету міста Харкова – 804,17 млн грн (42,8 % від 1880,01 млн грн);
за 2011 рік профінансовано 453,46 млн грн, у т. ч. з бюджету Харкова –
371,35 млн грн;

 – інших джерел – 3443,85 млн грн (87,6 % від 3932,39 млн грн).
 Крім того, у 2008-2011 роках і на 2012 рік Харківська міська рада

надала підприємствам, організаціям та суб’єктам підприємницької
діяльності, об’єкти яких включено до Міської цільової програми підготовки
та проведення в Україні Євро-2012, пільги з плати за землю на суму понад
70 млн грн. Такі ж пільги надала Харківська обласна рада на 8,7 млн грн.
Пільги отримали:  Міжнародний аеропорт «Харків» – 22,91 млн грн;   КП
ОСК «Металіст» – 1,8 млн грн;  ТОВ «Металіст Холдинг» – 0,85 млн грн;
КП «Харківський метрополітен» – 12,7 млн грн;   КП «Харківська дирекція
будівництва метрополітену» – 0,208 млн грн;   КП «Міськелектротранс» –
12,96 млн грн;  КП «Харківкомуночиствод» – 18,2 млн грн;  КП «ВТП
«Вода» – 7,13 млн грн; СТГО «Південна залізниця» – 0,78 млн грн;   ТОВ
«Олімпійський спортивний клуб «Темп» – 1,22 млн грн (Підготовку
Харкова до Євро-2012 профінансовано на 6,5 млрд грн // Харківська міська
рада (http://www.city.kharkov.ua/uk/news/pidgotovku-harkova-do-yevro-2012-
profinansovano-na-6-5-milyarda-griven-11700.html). – 2012. – 18.01).

* * *
Тризірковий готель «Reikartz» відкрив свої двері у Харкові. Засіб

розміщення розташовується на вул. Чубаря, що в історичному центрі міста,
в 2-х хвилинах ходьби від Сумської вулиці, неподалік від залізничного
вокзалу, а також Покровського собору та інших визначних пам’яток
Харкова.

Як повідомили в Департаменті з питань підготовки Євро-2012
Харківської міськради, під час турніру в тризірковому «Reikartz» буде
розташовуватися одна з цільових груп УЄФА.

Готель розрахований на 47 номерів та має усі необхідні об’єкти
інфраструктури. Серед номерів «Reikartz» – 8 одномісних, 4 двомісні,
22 класу «Standart» і 13 номерів «Superior».

Нагадаємо, що в середині грудня 2011 року в Харкові відкрився
п’ятизірковий готель «Kharkiv Palace», який стане штаб-квартирою УЄФА в
«першій столиці» на період чемпіонату (У Харкові відкрили тризірковий
готель // 2012ua.net
(http://2012ua.net/news/u_kharkovi_vidkrili_trizirkovij_gotel/2012-01-18-
8992)).

* * *
До начала чемпионата Евро-2012 половину инспекторов областной

таможни, которые будут дежурить в пунктах пропуска, обучат английскому
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язику. Об этом сообщил начальник Харьковской областной таможни
С. Иванов.

По его словам, сотрудники пройдут соответствующие курсы. Пока их
прошло 100 человек, к Евро-2012 курсы закончат 250 должностных лиц,
работающих в пунктах пропуска.

По словам директора Департамента классификации товаров и
мероприятий по урегулированию внешнеэкономической деятельности
Государственной таможенной службы Украины А. Гутника, еще полтора
года назад в Хмельницком пункте переподготовки работников таможенной
службы была внедрена программа обучения английскому языку. Там
набирают группы по 25-30 инспекторов, которые потом будут
задействованы в пунктах пропуска в ходе Евро-2012.

«На курсах обучают до разговорного уровня, чтобы можно было
общаться с болельщиками. Проблем с этим нет, в пунктах пропуска
обязательно будут люди, которые владеют иностранным языком», – отметил
А. Гутник (К Евро-2012 около 250 таможенников заставят выучить
английский язык // Kharkiv.proUA.com
(http://kharkov.comments.ua/news/2012/01/19/092358.html)).

* * *
Обучение волонтеров для Чемпионата Европы по футболу 2012 года

начнется в Харькове в марте. Об этом сегодня сообщил заместитель
директора Департамента по делам семьи, молодежи и спорта – начальник
управления по делам семьи и молодежи К. Подгорный. На сегодня
зарегистрировано более 800 волонтеров из необходимых 1250, сообщает
сайт мэрии. «Идет активный набор волонтеров, думаю, мы вскоре
полностью наберем необходимое количество людей», – отметил
К. Подгорный. Во время учебы волонтеры будут изучать иностранные
языки, а также вопросы безопасности во время Евро-2012, особенности
волонтерской деятельности и пр. В мае волонтеры начнут практическое
обучение непосредственно на объектах чемпионата – на вокзалах, в
аэропорту, фан-зоне и т.д. Как сообщил начальник управления, сейчас
разрабатывается проект электронного удостоверения волонтеров. Оно будет
содержать персональную информацию о волонтере, его код регистрации в
харьковской базе волонтеров, код социального страхования. Также
удостоверение будет давать право на скидки в торговых, оздоровительных и
развлекательных заведениях (Учить харьковских евро-волонтеров начнут
в марте // Левый берег
(http://society.lb.ua/life/2012/01/25/133381_uchit_harkovskih_evrovolontero.ht
ml)).

* * *
До начала Евро-2012 из Харьковской области вывезут 55 т

непригодных пестицидов. Об этом сообщил первый заместитель
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председателя Харьковской облгосадминистрации В. Дулуб. По его словам, в
2011 г. из области вывезли рекордно большой объем непригодных
пестицидов – 715 т, как и было запланировано на прошлый год. За средства
облсовета было вывезено и утилизировано 233 т, за средства
Государственного фонда охраны окружающей природной среды – 482 т. Из
18 районов области, в которых хранились пестициды, от них полностью
очистили 11 районов.

Как отметил В. Дулуб, инвентаризация пестицидов проводилась в
прошлые годы, и в процессе утилизации было обнаружено еще 55 т. Их
поместили в тару и обезопасили от них окружающую среду. Средства на их
утилизацию будут выделены в 2012 г. Эти пестициды начнут вывозить
весной (До начала Евро-2012 из Харьковской области вывезут 55 тонн
пестицидов // "STATUS QUO"
(http://www.sq.com.ua/rus/news/vlast/19.01.2012/v_2012_g_do_nachala_evro_2
012_iz_harkovskoj_oblasti_vyvezut_55_t_pesticidov)).

Проблеми

Единственной проблемой, которую Украина должна решить до начала
Чемпионата Европы по футболу остается подготовка аэропортов городов,
принимающих Евро-2012. Об этом рассказал вице-премьер-министр
Украины – министр инфраструктуры Б. Колесников в Донецьке.

«Что касается предстоящего чемпионата Европы, то из всех
оргмоментов у нас остались только аэропорты. Это сложнее, чем подготовка
стадионов, где у нас есть возможность стажироваться на «Донбасс Арене», а
благодаря матчам Лиги чемпионов имеются слаженные коллективы
работников стадионов. А вот аэропортов необходимого уровня в Украине,
мягко говоря, немного. А если быть совсем уж точным – то один
«Борисполь». Подготовка менеджмента в новые аэропорты – это проблема
№ 1, и этим-то мы сейчас и занимаемся», – сказал вице-премьер
(Б. Колесников озвучил последнюю проблему, которую надо решить для
успешного проведения Евро-2012 //
ОстроВ(http://www.ostro.org/news/article-342051). – 2012. – 19.01).

* * *
Львовское коммунальное предприятие АТП № 1 беспощадно относится

к новым автобусам производства ЛАЗ.
Техника, которая находится на балансе города, эксплуатируется с

серьезными нарушениями норм.
Автобусы постоянно перегружается, замена запасных деталей

производится без согласования с производителем, игнорируется проведение
планового техобслуживания транспорта и их комплектующих частей.
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Специалисты завода ЛАЗ, прибывшие с инспекцией в коммунальное
предприятие осмотрели девять автобусов, которые не вышли на маршруты
города.

Все машины ЛАЗ, которые простаивали на территории АТП, были
повреждены в результате некорректной эксплуатации.

Тем не менее, отмечает издание, несмотря на перечисленные проблемы
с транспортом, которые возникли у коммунального предприятия, его
представители не обращались в ЛАЗ за помощью по ремонту машин.
Следовательно девять автобусов простаивали на территории коммунального
предприятия и не эксплуатировались.

«Мы предоставили Львову новую современную технику, но нужно
понимать, что она намного сложнее в эксплуатации и требует
соответствующих навыков. Завод всегда шел на встречу АТП. В кратчайшие
сроки проводил ремонтные работы после ДТП или после повреждений в
результате некорректной эксплуатации. Однако, в последнее время, как
минимум месяц, таких обращений к нам не поступало. Как результат, девять
автобусов с разбитым стеклом, поврежденным кузовом, узлами стояли в
АТП «под забором», – прокомментировал ситуацию гендиректор
Львовского автобусного завода И. Малец (Львовские коммунальщики
уничтожают транспорт к Евро-2012 // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/26873). – 2012. – 24.01).

* * *
Дотримання правил торгівлі, санітарних та технічних норм закладами

громадського харчування, покращення цінової політики, поліпшення
обслуговування відвідувачів обговорювали на розширеній нараді
представники обласної влади з керівниками закладів громадського
харчування.

На думку головного державного санітарного лікаря Черкаської області
В. Чиж, дотримання необхідних для діяльності закладів громадського
харчування норм залежить передусім від керівника, адже його головне
завдання саме в тому й полягає, щоб забезпечити умови для дотримання
стандартів і проконтролювати виконання їх.

Серед головних проблем закладів громадського харчування, крім
невідповідності європейським стандартам, заступник голови державної
податкової адміністрації в Черкаській області П. Шпундра називає ще
неналежне оформлення на роботу найманих працівників і низьку заробітну
плату.

– Хочу звернутися до керівників закладів громадського харчування:
подумайте про своїх працівників, адже через вашу безвідповідальність,
люди не мають необхідного соціального захисту, – наголосив П. Шпундра.

Хвилює фахівців і стан готовності закладів громадського харчування до
прийому іноземних гостей, інформує прес-служба Черкаської ОДА.
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– Далеко не всі заклади пристосовані до прийому іноземних туристів.
Взяти хоча б таке: назви страв у меню не мають перекладу англійською, –
закцентувала увагу на тісному зв’язку туристичної галузі й закладів
громадського харчування завідувач сектору іміджевої діяльності й розвитку
туризму Головного управління інвестиційно-інноваційної політики,
підприємництва та зовнішніх зносин Черкаської ОДА  А.  Скрипченко.

Вона переконана, що в більшості випадків їжа для туристів – це не
просто щоденна потреба, а, передусім, задоволення. Тому для багатьох
мандрівників саме національна кухня є цікавим елементом програми туру і
часто взагалі є головною метою подорожі.

На завершення наради перший заступник голови Черкаської
облдержадміністрації С. Рябцев запропонував вжити такі заходи:

– розробити карту туристичних маршрутів області із зазначенням
закладів громадського харчування;

– створити реєстр закладів громадського харчування, діяльність яких
відповідає вимогам торгівлі, санітарним і технічним нормам, стандартам
якості продукції, якісного обслуговування відвідувачів тощо;

– організувати та провести навчання (семінари) на базі навчальних
закладів, які здійснюють підготовку спеціалістів для підприємств
громадського харчування;

– провести конкурс «Кращий за професією» серед працівників
підприємств громадського харчування області та започаткувати фестивалі
національної кухні;

– здійснити перевірку дотримання закладами громадського харчування
трудового законодавства, стандартів високої якості продукції тощо;

– вжити заходи, які сприятимуть проведенню добровільної сертифікації
суб’єктами підприємницької діяльності, а також мотивуватимуть їх до
участі в щорічному Всеукраїнському конкурсі «100 кращих товарів
України» (Заради Євро-2012 черкаським рестораторам треба перекласти
меню англійською // ПРОЧЕРК (http://procherk.info/news/7-cherkassy/5981-
zaradi-evro-2012-cherkaskim-restoratoram-treba-pereklasti-menju-anglijskoju).
– 2012. – 20.01).

ПРОГНОЗИ

Міністерство аграрної політики і продовольства прогнозує, що рівень
цін на групу продовольчих товарів під час проведення чемпіонату Європи з
футболу в 2012 році залишиться стабільним. Про це на брифінгу сказав
міністр М. Присяжнюк.

«Ми бачимо і прогнозуємо, що це не викличе коливань і зростання цін
на продукти харчування», – запевнив він. Міністр зазначив, що продовольчі
запаси в Україні на сьогодні достатні, що дозволить забезпечити споживчі
потреби близько 1,5 млн уболівальників протягом 30 днів (Євро-2012 не
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підніме ціни на їжу // Хрещатик
(http://www.kreschatic.kiev.ua/ua/4026/art/1326917244.html). – 2012. – 19.01).

* * *
Начальники пограничных отрядов Закарпатья во время пресс-

конференции в Ужгороде заверили, что готовы принять футбольных
фанатов, которые будут направляться на Евро-2012.

И хотя большое их количество прилетит в аэропорты, а не будет
путешествовать «на колесах», однако на Закарпатье прогнозируют
увеличение пассажиропотока до 10 тыс. человек в сутки.

Такую цифру озвучил начальник Чопского пограничного отряда
Аркадий Кошонько. По его словам, ожидается, что в течение суток
венгерскую и словацкую границу на территории области в период Евро-2012
будут преодолевать до 5 тыс. транспортных средств. Сейчас эти показатели
составляют около 2 тыс. транспортных средств и 4 тыс. человек в сутки
(Пограничники Закарпатья готовы принять футбольных фанатов Евро-
2012 // Интернет-издание UA- Reporter.com (http://ua-
reporter.com/novosti/112186). – 2012. – 19.01).

* * *
Проведение в Польше финала чемпионата Европы по футболу в 2012 г.

будет способствовать увеличению доли нелегальной экономики в стране,
которая вследствие также прогнозируемого замедления экономического
роста может составить почти $ 60 млрд, или более 13 % польского ВВП. Об
этом пишет польская DziennikGazetaPrawna.

 «Многие люди могут воспользоваться этим случаем (Евро-2012),
чтобы заработать без уплаты налогов», – отмечает издание.

По данным газеты, больше всего возможностей для нелегальных
доходов дают открытие пунктов быстрого питания, аренда жилья, продажа
алкоголя и предоставление транспортных услуг.

Эксперты, которых цитирует издание, отмечают, что доля нелегальной
экономики всегда растет во время экономического замедления, напомнив,
что польское правительство прогнозирует падение роста ВВП Польши в
этом году до 2,5 % с около 4 % в прошлом.

 «Точные расчеты потерь бюджета невозможны, потому что, например,
часть полученных вне легального оборота денег возвращается в
государственную казну через, в частности, налог на добавленную стоимость
(НДС)», – пишет газета.

DGP отмечает, что, по оценкам Главного управления статистики, в 38 –
миллионной Польше нелегально работают более миллиона человек, а
наибольшая доля «серой экономики» наблюдается в сферах торговли,
производства продуктов питания, гостиничном и ремонтном бизнесе (5,5 %
ВВП в 2009 г.), строительстве (2,1%) и промышленности (1,4 %).
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Напомним, что в этом году в начале лета в Украине и в Польше
впервые в истории состоится чемпионат Европы по футболу, право
организации которого страны получили в апреле 2007 г. (Проведение Евро-
2012 увеличит долю нелегальной экономики Польши – прогноз //
Комитет общественного контроля ЧЕ-12 (http://komitet12.org.ua/vse-o-
evro-2012/provedenie-evro-2012-uvelichit-doliu-nelegalnoy-ekonomiki-polshi-
prognoz). – 2012. – 18.01).
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